

Presidente cubano exhorta a incrementar producción de alimentos para disminuir importaciones



La Habana, 11 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, presidió este sábado una reunión con directivos del Ministerio de la Agricultura y otros representantes del Estado para chequear acuerdos en la producción de alimentos, comunicó el Sistema Informativo de la televisión Cubana.

Durante el encuentro, el mandatario llamó a vincular investigaciones científicas con la producción de alimentos. Hay que trabajar con las mejores experiencias de la biotecnología cubana que en sus laboratorios ha logrado diferentes variedades de semillas, afirmó Díaz-Canel al referirse al cultivo de la papa.

De igual modo, se analizó una estrategia para incrementar la producción del tubérculo en el país, la cual este año fue insuficiente, con el objetivo de sustituir importaciones y entregar una mayor cantidad de ese alimento a la población.

Con el propósito de sustituir importaciones y satisfacer las demandas del mercado nacional, se analizó una propuesta para incrementar la producción de garbanzos y otros productos.

Además, en la reunión se estudiaron variantes para aumentar la producción de carne de cerdo en la isla, donde la empresa estatal socialista debe desempeñar un rol esencial.

El presidente cubano también chequeó el programa energético nacional con diferentes proyectos de inversiones y de mantenimientos a ejecutar. (Con información de PL y SITV)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/190456-presidente-cubano-exhorta-a-incrementar-produccion-de-alimentos-para-disminuir-importaciones>



Radio Habana Cuba